

9 décembre, 2024

Un mot de la directrice

Je n'arrive pas à croire que l'année touche à sa fin. C'est le compte à rebours pour la nouvelle année, et quelle année d'apprentissage cela a été. Il s'est passé tellement de choses au cours de l'année écoulée, tant dans ma vie personnelle que professionnelle, que je pense que cela mérite d'être célébré. Je ne peux espérer que du pareil pour vous.

En parcourant les archives MEDIA (photos, vidéos, albums) sur ma page Facebook, je suis très reconnaissante envers toutes les personnes merveilleuses, multigénérationnelles et colorées qui ont mis les pieds dans la forêt Amik en 2024. Merci, merci, merci.

En réfléchissant au passé et à l'avenir, je suis enthousiaste car j'ai toujours le feu sacré pour continuer à gérer mon entreprise comme je l'ai fait au cours des 27 dernières années. Je n'ai certainement pas l'intention de prendre ma retraite de sitôt, mais j'aimerais ralentir un peu et *revoir mon offre pour m'adapter à un monde en évolution.*

Bruno Bernier sera de nouveau dans les bois cet hiver, pour débarrasser le sol de tous les arbres abattus par le derecho/la tempête de verglas, et je profite de mon travail hivernal avec le CLSC de Masham, en travaillant à temps partiel comme travailleur de soutien pour les aînés dans la communauté et en entraînant le ski de fond et le patinage à longue lame.



Je voudrais profiter de l'occasion pour vous souhaiter à tous de merveilleuses fêtes de fin d'année en famille et entre amis et terminer par une citation d'Alphonse Karr, qui a sans doute inspiré la chanson de Bon

Jovi « The More Things Change ».

« L'amour est la plus terrible et la plus généreuse des passions ; c'est la seule qui inclut dans ses rêves le bonheur d'autrui ».

Joyeuses fêtes,

Dominique
quietforest.ca | forestgym.ca

